



A PROPOS DE NOUS

Notre nom ne figure que sur les produits qui répondent à nos exigences élevées en matière de qualité et de fonctionnalité. Ce n'est qu'ainsi qu'ils peuvent être l'interface entre l'homme et la nature qu'ils devraient être : innovants, efficaces et fiables. Nous savons qu'il est possible d'améliorer encore un peu plus ce qui est déjà très bon. Les agriculteurs et les entrepreneurs qui attendent de nous, à juste titre, plus que des produits qui fonctionnent. Nous construisons des machines qui contribuent au succès, qui facilitent la vie quotidienne et qui établissent de nouvelles normes en matière de technologie de récolte ; pour le haut niveau international.

ABOUT US

Our name only appears on products that meet our high standards of quality and functionality. Only in this way can they be the interface between man and nature that they should be: innovative, efficient and reliable. We know that it is possible to make what is already very good just that little bit better. Farmers and entrepreneurs who rightly expect more from us than just functioning products. We build machines that contribute to success, make everyday life easier and set new standards in harvesting technology; for the international top level.

VOTRE CONTACT EN FRANCE

Olivier Koenig
Tel.: +33 (0) 7883 47551
o.koenig@ziegler-harvesting.com

CONTACT

Ziegler GmbH
Schrobenhausener Str. 56
86554 Pöttmes (Germany)
Tel: +49 (0) 8253 / 9997-0
Fax: +49 (0) 8253 / 9997-47
vertrieb@ziegler-cultivation.com
www.ziegler-cultivation.com



ZIEGLER

Cultivation



***PFLUG
PLOUGH***

TERRA PRO

www.ziegler-cultivation.com

TERRA PRO

Pflug / Plough



UTILISATION

Le TERRA PRO de ZIEGLER est la solution idéale pour lutter contre la résistance des mauvaises herbes. Améliore l'oxygénation du sol et transforme rapidement les substances organiques grâce à des vitesses de travail élevées avec la qualité habituelle de ZIEGLER. Le labour du TERRA PRO prépare et mélange jusqu'à une profondeur de 30cm.

PURPOSE

The TERRA PRO from ZIEGLER is the ideal solution for perfect weed control, minimizes pest infestation, improves the oxygen supply to the soil and quickly converts organic substances - and all this at high working speeds in the usual ZIEGLER quality. The tillage horizon of the soil is effectively prepared and mixed by the TERRA PRO - and that down to a working depth of up to 30 cm.



MACHINE GÉNÉRAL / MACHINE FEATURES

Tête d'attelage massif avec deux positions fixes et une position oblong	Three-point headstock: Solid, heat-treated pivot point with tapered roller bearing, two fixed and one slotted position and three interchangeable coupling shafts (CAT II / CAT III / CAT IV)
Réglage de l'inclinaison : sans outil	Inclination adjustment: tool-free via a spindle
En changeant une vis par corps, la largeur de travail peut être réglée (4 trous 35/40/45/50)	The working width can be infinitely adjusted by changing one screw per body (4 holes 35/40/45/50).
Réglage variable de la largeur de travail : bientôt disponible	Variable cutting width adjustment: Coming soon
La charrue TERRA PRO peut être complétée par un soc avec le model +	Variable: The Terra Pro plow can be expand the + model by 1 row
Le guidage en profondeur est assuré par une roue de jauge pendulaire avec comme pneumatique 260/75-15.3	Pendulum feeler wheel: The depth control is carried out by standard pneumatic pendulum jockey wheel (260/75-15.3)
Montée de série : La roue de jauge peut également être utilisée pour le transport routier	Transport: The standard depth control wheel can also be used for transport
Pour tous les modèles, possibilité de monter un bras ameneur de rouleaux packer sans extra	Pick-up arm: A pick-up arm for a packer is available for all models. No extra control unit needed.
La sécurité anti-pierres est assurée par une vis	Stone safety device: The plow has a mechanical stone safety device which is secured on the beam by loosening a screw
Sécurité anti-pierres hydraulique : bientôt disponible	Hydraulic stone protection: Coming soon
Disque de raie denté est spécialement adapté aux cultures à forte densité de végétation et assure une finition propre	Disc coulter: The toothed disc coulter is particularly suitable for densely overgrown crops and ensures a clean finish



DONNEES TECHNIQUES / TECHNICAL DATA

TERRA PRO	LARGEUR DE TRAVAIL PAR CORPS / WORKING WIDTH SHARE BODY	HAUTEUR CHASSIS / FRAME HIGH	PUISSANCE REQ. / HP REQUIRED	POIDS / WEIGHT
TP-3	35-40-45-50	80 cm	≈ 60 PS/HP (min.)	≈ 1.150 kg
TP-4	35-40-45-50	80 cm	≈ 80 PS/HP (min.)	≈ 1.350 kg
TP-4+	35-40-45-50	80 cm	≈ 110 PS/HP (min.)	≈ 1.550 kg
TP-4+1	35-40-45-50	80 cm	≈ 140 PS/HP (min.)	≈ 1.750 kg
TP-5+	35-40-45-50	80 cm	≈ 160 PS/HP (min.)	≈ 1.950 kg
TP-5+1	35-40-45-50	80 cm	≈ 180 PS/HP (min.)	≈ 2.150 kg

OPTIONS / OPTIONS (SELON MODEL / DEPENDING ON MODEL)

Versoir claire voie (paire)	Strip body (pair)
Rasettes (paire)	Skimmer (pair)
Défecteur sur versoire (paire)	Corn straw depositors (Pair)
Stroheinleger (Paar)	Straw depositor (pair)
Disque coutre (paire)	Disc coulters
Cannes de traction pour outils traîné	Packer arm
Roue 400mm	Wide pendulum feeler wheel 400mm